

Telefon +41 (0)52 632 73 61
Fax +41 (0)52 632 72 00
staatskanzlei@ktsh.ch

An die Medien

Sperrfrist bis Donnerstag, 8. Mai 2014, 09.00 Uhr

Aus den Verhandlungen des Regierungsrates

Geschäftsbericht der Gebäudeversicherung

Der Regierungsrat unterbreitet dem Kantonsrat den Geschäftsbericht 2013 der Gebäudeversicherung des Kantons Schaffhausen zur Genehmigung.

Das 204. Geschäftsjahr der Gebäudeversicherung wurde geprägt durch das verheerende Unwetterereignis am 2. Mai 2013. Das Unwetter traf weite Teile des Kantonsgebietes und hinterliess grosse Schäden, insbesondere in der Stadt Schaffhausen und in Stetten. Aus dem Ereignis resultierten für die Gebäudeversicherung über 400 Schäden mit einer Schadenssumme von knapp 6,7 Mio. Franken. Dafür hielten sich im Jahr 2013 erfreulicherweise die Brandschäden in Grenzen. Sie erreichen nur etwas mehr als die Hälfte des sehr tiefen, langjährigen Mittels. In der extern vergebenen Vermögensverwaltung konnte eine respektable Performance von 2,45 % erzielt werden. Es resultiert trotz des massiven Unwetterereignisses ein Verlust von lediglich knapp 3,2 Mio. Franken.

Die Durchschnittsprämie pro tausend Franken Versicherungskapital sank aufgrund von Veränderungen im Versicherungskapital auf 23,6 Rappen. Sie liegt damit weiterhin klar unter der gesamtschweizerischen Durchschnittsprämie.

Das Geschäftsjahr 2013 hat gezeigt, dass die Gebäudeversicherung des Kantons Schaffhausen auch ein solch extremes Unwetterereignis gut zu bewältigen vermag. Das Risikomanagement, namentlich die Rückversicherungsstrategie, hat sich bewährt.

Schaffhausen, 30. April 2014
Nr.18/2014

Staatskanzlei Schaffhausen